


OPINIÓN

RED COMPARTIDA

LOS AMPAROS CONTRA CARLOS ULLOA

Mientras el titular de la Seduvi, Carlos Ulloa, anda de aplaudidor oficial de la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González Escobar, en su comparecencia ante el pleno del Congreso de la CDMX, las empresas de publicidad afectadas por las nuevas disposiciones legales preparan amparos en contra de la plataforma digital de publicidad exterior, porque los padrones publicados por el equipo de Ulloa en la SEDUVI no pone el piso parejo. Las empresas consideran que están amañados, son discrecionales y tienen favoritismo hacia algunas firmas de espectaculares, hay pues un manejo discrecional de la autoridad que concede los espacios y eso provoca que haya empresas que dominan el mercado de la publicidad exterior. El pleito es con la forma en que se asignaron los lugares en los que las marcas se pueden anunciar: No fueron evaluados con antecedentes jurídicamente viables y se considera que fueron otorgados con amiguismo de parte de Inti Muñoz, el hoy subsecretario de Gobierno.

Los empresarios del ramo señalan que se abrió la puerta para nuevos jugadores que prácticamente no tenían derecho de participar, y llama la atención que hay domicilios duplicados y empresas con autorizaciones sobre predios que no tienen el consentimiento de los propietarios, lo cual es violatorio de la propiedad privada. El diálogo con la Seduvi no existe y Ulloa anda más preocupado por querer ser alcalde de Tlalpan, en tanto que Emigdio Roa, quien quedó en el área que dejó Inti Muñoz cuando se fue como subsecretario de gobierno, es de los funcionarios que menos interés tienen en arreglar el problema con la industria. De entrada, no es afín a reconocer ningún tipo de derechos. Por ejemplo, en la reunión que hubo entre autoridades y empresarios el 28 de septiembre ofreció avanzar con el trámite de licencias de los anuncios, pero no ha hecho nada por que la Secretaría Integral de Riesgos otorgue los vistos buenos a las empresas y tampoco se ha fijado en que es justo la autoridad quien no ha cumplido con los plazos de la ley.



Mientras el director del IMSS Zoe Robledo, asegura que próximamente en México habrá un sistema de salud como el de Dinamarca, varios legisladores fruncen el ceño, ya que no le creen. Nos cuentan que el director del IMSS anda dando brinco de felicidad por todos lados, ya que parece haber amarrado, como buen elemento del gobierno federal, su permanencia al frente del IMSS un sexenio más, esto, nos dicen, es en respuesta a su decisión de no ir por la gubernatura de Chiapas a petición expresa del presidente y Claudia Sheinbaum. Mientras tanto, se dedica a defender el IMSS-Bienestar.

Y hablando del sureste mexicano, nos cuentan que Morena en Tabasco se adueñó de la política y ahora no saben que hacer para salir del ojo público. Resulta que tuvieron que hacer una reunión a puerta cerrada entre el comité estatal del partido y todos los suspirantes a la gubernatura, esto lo quisieron hacer de la manera más discreta en un hotel de Villahermosa y la idea era hacer lo que se conoce como "operación cicatriz", ya que había varios aspirantes con liderazgo, dinero y militantes que están dispuestos a jugar por otras vías ante la decisión del Consejo Estatal de hacer su encuesta sin incluirlos. Estuvieron fuertes las presiones, tanto que tuvo que Adán Augusto López tuvo que intervenir para calmar los ánimos.

Se sabe en economía básica que el dinero no se reparte antes de tenerlo y que lo importante de un programa social es tener como financiarlo en el futuro. La 4T y sus programas sociales están a punto de saberlo, y de la peor manera, ahora quieren para el último año de gobierno quitar los fideicomisos del Poder Judicial y, dice el presidente, ese dinero podría ser para estudiantes, pero el diputado Ignacio Mier dice que mejor para las personas con discapacidades, estamos hablando de casi 13 mil millones de pesos que están en 13 de 14 fideicomisos. El asunto es que una vez que se acabe ese dinero, suponiendo que lo logran, no hay manera de que se recupere en el futuro. El dinero se acaba con esto.